

La Junta de Defensa Económica de la SEMANA asesorada por el gran Sinmigo, va de tumbo en tumbo

Fracasó en el Congreso el pri-Educación tendiente a establecer el sexto año.



En buen castellano, esto es lo que ce llama tocar el violon,

REPLICA DE DON RICARDO

Un admirador visita a don Ricardo en su casa. El ilustre hombre público no tiene más remedio que aguantarlo durante media hora larga, Al retirarse, el admirador le di-

-Senor: le ruego que no se moleste acompañándome hasta la puerta.

-¡No es ninguna molestia! -respondis don Ricardo - Al contrario, 1Lo hago con mucho gusto!

mer proyecto del Secretario de Noche a noche numerosas familias angustiadas le piden al cielo que las defienda de la Junta de Defensa

> Los lectores de "La Tribuna" son | buenos festigos de que hace tres días ni más ni menes, que se publicó en ese periodico un morrocotudo repor taje de Sinmigo, el Secretario de Fo mento. Y a estas horas no sabemos si don Teodoro, justamente indigna do, le ha dado o ne unos cuantos cos corrones.

Que se los merece, no hay tu tia, Es más, nos han dicho que por la tarde de ese dia vieron al coronel Ga llegos en el despecho de Sinmigo y que al rato oyeren unos alaridos terribles. De alli la sospecha que don Daniel con instrucciones de don Teo, se quitara la faja y le diera una bue na sacudida.

Y para demostrat que se la merecia, oigan sufridos, indefensos y ab legados costarricenses lo que dijo ese bárbaro:

"La Junta de Defensa, en cooperación conmigo, -seguro dijo en cooperación con yo, pero el redactor le corrigio. — la Junta, repetimos se ha dirigido ya a todos las camaras de comercio de América solicitandoles notizaciones del arroz, los fri joles, el maiz y el azucar. No estamos, fues, cruzados de brazos.."

Es decir, que se han pedido precios al Uruguay, al Paraguay, a la Argentina, al Canadá, a Chile, a Bo livia y a todas las naciones que están en el último pirucho del mundo,

Bolivia, posiblemente, dé precios muy bajos, pero eso de sacar un saco de maiz de alli es la remama. Basta decir que habria que navegar en des rios, en mula cruzer grandes y som brias montañas, pagar riburos a otro pais ya que Bolivia no tiene puerto alguno, y por fin traerse las merca derias en una balsa desde Cabo de Hornos.

Tenemos, pues, que eso de pedirles cotizaciones a todos los países de A mérica no es otra cosa que gastar la platilla en cables y perder lastimosa mente el tiempo.

Pero hay algo mas: ¿por que se han dirigido a las Camaras de Comercio? En primer termino en muchos paises no exisen y en segundo lugar no resulta esci de dirigirse precisamente a los comerciantes. Esto



solicitarles cotizaciones Cámaras de Comercio parece una broma muy pesada

es, meterse en la boca del lobo. camente con los gobiernos de los pai ¿ Por que no hacer la gestión direc' se, amigos? Es acaso que les da pe-

Lo que ocurrirá en San José dentro de pocos meses



PADRE DE FAMILIA EMPLEAN DO MEDIOS PRACTICOS PARA CONSEGUIR ARROZ Y FRIIOLES

RI GRESA EL MINISTRO DE AGRICULTURA Muy bien impresionado viene de la América del Sur este distinguido funcionario Ahora las gentes se preguntan si u misión fue de diplomático o de agricultor. Posiblemente fue como lo primero, pues a él no le haria gracia contar que en su pais, con prestigio agricola pronto habna que importar hasta el café. Veremos si don Quincho pone o no la casa en orden. Pattencia, mucha paciencia!

na contestarles a esos gobiernos que per imprevisión no se encuentra en Costa Rica un chayote?

Ahora nos explicamos el motivo por el cual la Junta de Defensa anda al garete: ¡si está asesorada por Sinmigo ... ! ¡Bendito sea Dios!!

A estas horas en Costa Rica no hay que comer, y cuando se encuentran productes, son a precios de robo.

La Junta, honda y profundamente preccupada porque las navajillas de afeitar cuesten sólo treinticinco cênci mos cada una, ignora por completo los precios del mercado de San Jo-

Arros: setenticinco centimos la li bra de carorce onzas!

Frijoles: ¡Noventa céntimos la libra! Pero, sale como a un colon vein te cuando se le quitan los gorgojos.

Huevos: ¡Cuarenta centimos cada uno! Bueno, que para las señoritas ya es porvenir acostarse con un ga-

Tomates: un colon cincuenta centimos la libra, y esto de los arrugados y podridos.

Dulce: un colon la tapa ¡Consideramos a los que les gusta el dul-

Platanos: quince centimos por uno Pasa a la Página SEIS

COSAS DE "SINMIGO"

Frente al estudio del artista senor Morales se encontraban Miguelito Brenes, el ministro de los mil y un reportajes, y Sinmigo, el Secretario de Fomento.

A instancias de Miguelito ambos entraron en el despacho del pintor a quien el primero interrogó:

- ¿Cuánto nos cobra por hacernos un retrato al óleot -Pues hombre, respondio el pinter, por tratarse de us tedes les pediria doscientos co lones.

-Es caro interrumpio Sin migo. Y agregó: ¿Y wayen do nosotros el oleo?

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Intenso y pavoroso drama... o el que no llora, no mama Tragedias del alma

simpárico, pero sufría una extraña to le quería tomar el pelo y sacany horrible enfermedad producida por do de la gaveta un pito le dijo: ciertos trastornos intestinales. Con -Use esto en forma de suposito cha el elegante joven, de su organis manana, mo se escapa un ruido sonoro y mor tificante. Era algo realmente espanto ppprrrri

Adancito, o Cito, como le decian Adán Vientos donde el médico: las románticas jóvenes que suspi- - Cómo está, doctor? Fiiiiiifiii! una de ellas pues poco tiempo des finintinii. pues venian las desiluciones,

Adan Vientos estaba, por ejem molestado plo, bailando con una bella nina y su conversación era cruelmente interrumpida por los incontrolables y singulares ruidos que se escapaban de su organismo. En esta forma su plárica resultaba así:

me gusta porque pppppppppppppl, es es distinta a las demás, ppppppppp ppprrrrrrppr!

Aquello era cruel!.

Por fin un amiguito de Adancito, o de Cito le recomendó que visitara un famoso médico que acababa bre-, que no me favorece mucho, de llegar al país. Y el ni corto ni perezoso, fue al despacho del galeno

nia a consultarle, ppppppppppp, ppppppppri nerosa que yo con usred

Adan Vientos eran un joven muy El médico creyo que el jovenci-

frecuencia y cuando menos lo sospe rio y sino le da resultado, vuelva

-Muchas gracias, doctor, ppppp

Otro día, a hora punsual, llegó

raban por su organismo, era un hom Vengo a preguntarle cuanto le de bre perdido cuando se acercaba a bo fininifinif, por su trabajo,

- Cien pesos! grito el doctor ya

-!Cien pesos! Fiiiiifii!. muy caro, fiiiifiii, vea, mejor le devuel vo su pito. Y hasta otro dia doctor, ppppppppppppprrrrrr!!

NO LO ARREGLO

El célebre pintor Whistler, después encontrar al tiburón del cuenço. de haber terminado el retrato de un hombre ilustre, pidio a este su opi-

Whistler contempló un instante al -Buenos días, doctor!, yo ve- retrato, luego miro al hombre y ex-

fro de una enfermedad muy fea, p. que la naturaleza se mostró menos ge minar la taquigrafía,



Bradley Barker, artista cinematografico, ladra como un perro rabio. so, ruge como un león, tromperea co mo un elefante y arrulla como una

periodista.

Del acuerio de Marieland ha desaparecido un tiburón de cinco metros de hermoso, hermosistmo. de largo perteneciente a una de las sona, consideran que el animalito fue cazado por medio de un arpón hipodérmico de modo que al ser transpor tado a otre, acuario pueda recobrar su movilidad,

Las autoridades de Marieland, des concertadas ante tan extraña aparición, piden al público les ayude a friisimo (de frid),

Tenemos ganas de decirles que se den una vuella por el Congreso de Costa Rica, Alli, si no encuentran al -La verdad - dijo el gran hom que buscan, al menos hallarán muchos aspérrimo parecidos ...

Lord Carson y Bonard Law disfru taban de memorias enciclopédicas.

Eso no es nada. Don Teodoro Pi-leran picadistas...

Hablemos Castellano

AMICISIMO - AMIGUISIMO El superlativo de amigo es amici-

simo; sin embargo muy contadas pet

sonas lo usan pues parece más fácil decir de amigo, amiguisimo.

A pesar de la exclusión que se ad del superlativo amiguisimo, su empleo està autorizado por insignes grama- mos amicisimo en vez amiguisimo ticos, entre otros por Bello, Monlau, Barcia, Salvá Rivodó, Selva y de la cisimo de todo genero de deleite."-

En nuestra lengua los superlati-En Costa Rica este hombre seria vos se forman añadiendo generalmen te el sufijo isimo, de útil, utilisimo: de grande grandisimo; de blanco blan quisimo; de malo, malisimo de peque no pequeñisimo; de dulce dulcisimo;

Algunos adjetivos tienen dos formás voraces especies. Algunas per- mas superlativas; una, regular de formación castellana y otra irregular de formación latina, como puede ver se en estos ejemplos:

> Son de formación castellana Asperisimo (de áspero). fertilisimo (de fertil). pobrisimo (de pobre).

Son de formación latina.

uberrimo frigidisimo pauperrimo.

y sin emargo se olvidó de los que

El superlativo amiguisimo es de formación castellana y amicisimo esta tomado de la lengua larina (de amicus amigo).

En los escritores clásicos, o sea, vierte en el Diccionario académico en los que estan considerados como modelos dignos de imitación, halla.

> "Naturalmente es (en amor) ami Granada.

Y ahora ... can amicisimos como

"VERMOUTH," - VERMUT,

En los carteles y programas de cinematógrafos y teatros hemos leido muchas veces el anuncio de una atra yente sección "vermouch".

¿Qué razones hay para escribir per mouth en carreles que logicamente de ben ser redactados en español? El diccionario academico registra la voz VERMUT con esta explicación:

Del aleman wermuth. Licor aperitivo compuesto de vino blanco, ajenjo v otras substancias amargas y toni-

Vermut ... Vermut ... Es mas encillo y más nuestro.

CONTAGIOS BELICOS

Señora simpatizante: ¡Pobrecillo ¿dónde te pegó ese muchacho?

El chicuelo: Estábamos jugando a la batalla naval y me torpedeo la caja de las máquina s (Life)

El fuego todo lo consume

Edificios puro cemento han sido totalmente consumidos por altísimas temperaturas que se desarrollan en algunos siniestros. ¡Ni aún el mismo acero sobrevive a tales temperaturas! Esa es la triste realidad!

Defienda su casa, su negocio, de donde sale el dinero para el sostenimiento de su familia y la educación de sus hijos; sus muebles, el vestuario, etc.

Viva tranquilo. No se exponga a ver convertidos en cenizas y humo, el resultado quizá de años y trabajos y economias

Mediante módicas primas anuales, Ud. puede conseguir un seguro contra incendio que cubre toda clase de construcciones, mercaderías, muebles, auntomóviles, ganancias líquidas del negocio, alquileres, interrupción de procesos industriales, y muchas otras pérdidas más, causadas por esta clase de sinies-

RECUERDE QUE EL RIESGO ES GRANDE Y QUE ESTA SIEMPRE ASECHANDO. LLAME A NUESTRO TELEFONO 5800, DEPARTAMEN-TO DE AGENTES. CON GUSTO MANDAREMOS UN AGENTE QUE, "SIN NINGUN COMPROMISO PARA USTED", LE INFORMARA | DE-TENIDAMENTE.

Banco Nacional de Seguros

FUNDADO EN 1924.





Las Charlas de los Sábados



Es incuestionable que los dos problemas que de mayor trascendencia tiene el país, el político y el económico, se encuentran PUNTO profundamente vinculados.

FILIPINO - El primero, por razones que son bien conocidas, afecta hasta la última actividad de la vida ciudadana, y en su solución hemos visto empeñado al señor Presidente de la República desde el ángulo de unir la familia costarricense. Creemos en la sinceridad de sus móviles y nos llena de optimismo su promesa de garantizarle al país las más amplias libertades en las elecciones que se verifiquen durante su gobierno.

También es justo reconocer la labor que en este sentido ha hecho el señor Secretario de Gobernación.

El bloque de la oposición, el más fuerte de todos, parece dividido en cuanto al juzgamiento de las promesas del señor Presidente. Elementos de arraigado prestigio han aplaudido sin reservas la actitud de nuestro gobernante, mientras que otros manifiestan dudas en cuanto a que la cosecha de tan nobles propósitos pueda prosperar en un ambiente minado por múltiples y complejas corrientes de

intereses subterráneos. Sin embargo, parecen firmes y vigorosos los empeños del señor Presidente para lograr la fraternidad de la familia costarricense." Fraternidad entendida como el principio que ema nado de la misma conciencia de los asociados por reflexión y espontánea declaración, sea el sustentador de la armonía social basada en el entendimiento reciproco de todos los intereses, en el respeto de los derechos individuales y en los sentimientos altruistas que amengüen el egoísmo del hombre y lo inclinen a la ayuda mutua en la obra común de

la vida colectiva. Nos enfrentamos entónces al segundo capítulo que contempla el señor Presidente: el camino a seguir para obtener la unidad de la familia costarricense.

Su propósito, bien inspirado por cierto, es la clave del éxito de su administración, pues claro está que esa armonía de la familia costarricense constituye más que una qoncesión, un arte de vida del propio gobierno.

La nación pide hechos y no palabras, reclama realidades y no sólo buenos propósitos y la urgencia de resolver el problema es cada vez más apremiante. La crisis económica que azota al país contribuye a reclamar una solución inmediata, positiva, acertada. El factor confianza entra en juego, y entran, también muchos factores hasta formar un torrente que todo lo envuelve y que todo lo arrastra.

En el país hay inquietud por la falta de previsión de los directores de este o del otro gobierno ante la pavorosa crisis que nos agobia. Concretamente: en Costa Rica los

medios de vida, que hoy son muy difíciles nos hacen pensar en la posibilidad de días muy amargos para todos. Ya son muchos los hogares en donde el descontrol económico golpea sin piedad. Vivimos en un país empobrecido y desalentado, pero todavía es tiempo de reaccionar antes de que sea tarde. Aún a pocos pasos del precipicio a que hemos sido arrastrados por la imprevisión de los gobernantes, por el caos ocasionado por las violencias políticas y por la escandalosa y cobarde tarea de los que especulan con el hambre del pueblo bien podemos reaccionar.

Tenemos, pues, que el señor Presidente nos inspira fe y que se impone rodearlo para que la nave de la nación no continúe destruyéndose contra las rocas de la inconformidad y de la desconfianza y salga "mar afuera" en un anhelo de superación. Pero bien, es necesario que en esa nave haya clima propicio para el fin perseguido, y de allí que se imponga un poco de sacrificio, de consecuencia y de sano patriotismo de parte precisamente de quienes más cerca se encuentran del señor Picado. Y la brecha está señalada: que los propios Secretarios de Estado presenten sus renuncias con el noble propósito de darle al señor Presidente la oportunidad de llevar a su lado otros hombres. Esta sería una espléndida base para que el país rodeara al señor Picado y contribuyera en todos sus nobles empeños. Sería un paso de patriotas, de verdaderos costarricenses.

En-un caso como el actual pensamos en el sistema de gobierno que existe en el Uruguay en lo que respecta a la designación de Secretarios de Estado: que los hombres del gabinete sean seleccionados entre los distintos grupo políticos de la república. Tendríamos en tonces que siempre el gobernante contaria con dos Secretarios de Estados unidos a él por los más estrechos vínculos. Por ejemplo, en el caso actual, a los señores don René Picado y don Fernando Soto Harrison, dos verdaderos hermanos del señor Presidente: el uno por la sangre y el otro por el corazón. Pero en cuanto al resto, nada han acertado como un gabinete salido, más que del seno de una agrupación política, de la entraña misma de la patria. Así llegarían al gabinete hombres con nuevas tendencias y con las miradas puestas en una verdadera reorganización administrativa. En Costa Rica todavía hay reservas, bien orientadas y de grandes capacidades para levantar el nivel moral y material de la nación.

Estos son, a grandes razgos, nuestros pun- tos y unos perros muy bonitos, pero tos de vista. Sólo anhelamos una República en donde se conviertan en realidad las estrofas de su himno: paz, trabajo y bienestar, y que a todo lo largo del continente se diga que esta patria, tan pequeña y tan amada, es una potencia moral de primer orden.

ATREVIDO

Recorren la avenida en el auromóvil cuando él, tomando el volante con una sola mano, trató de acariciar a su compañera. Ella e asusto, y para tranquilizarla él le dijo:

muy despacio

muy ligero ..

Galantería Patriótica

netro un caballero y observo escrito decia: 'Mabel" y a su lado un número de con ellos bonos de guerra

En todas partes hay donjuanes a telefono. No pudiendo resistir a la os que seducen las conquistas fáciles, tentación de llamar a la muchacha, Y esto ha sido usado en los Estados echo un niquel en el aparato y se di-Unidos con fines patriótios. En una puso a entablar diálogo con la desde las casetas telefónicas públicas tan conocida muchacha. Pero por el o--No tengas miedo; el coche va comunes en los Estados Unidos, pe- tro lado del hilo le llegó una voz que

-Si-replicó ella-, pero usted va en la pared el nombre sugeridor de | -Ahorr, sus niqueles y compre nada olvidada. A los vecinos les han menos palabras un desprecio tan pro-

El General don José Maria Ze-1 peda, representante diplomático de Honduras, se ha puesto cerca del agua hirviendo. En reportaje, publicado en La Tribuna, dice entre ogras cosas inefables:

silamiento por delito político o mi- ticos, pues eso seria muy poquitillo, litar, ni lo habrá."

Estamos de acuerdo. Un solo fulamiento no lo ha habido.

Y después dice:

"Jamas ha habido durante el actual gobierno un número de dos mil prisioneros políticos."

También estamos de acuerdo, Durante el actual gobierno del cristia-"No ha habido en Hondufas, du- nísimo Carias, nunca ha habido un rante el actual gobierno, un solo fu- número de dos mil prisioneros poli-

En este caso podemos repetir la

"¡Don Sejoriama; se lo meco el



En Puerto Limón está muy fut

de los trastornos ocurridos en la via tre dos platos, férrea, los vecinos están pasando gran Limón merece ayuda, pero ayuda des crugidas por la falta de artícu- efectiva. El hambre no espera. los de consumo. Durante varios días estuvieron sin azucar al extremo de se encontraba que comer.

Las cosas llegaron al extremo de que ninguna señora gorda se animaha a salir sola a la calle después de las siete de la nohe. El más honesto de los vecinos se sentia antropofago.

Unos americanos tenian unos ganadie sabe que se hicieron. Las autoridades los han buscado en vano sin encontrar la menor huella. La unico que encontraron fue a un matrimonio vecino en raras complicaciones, El marido gateaba por los tejados y la señora, cada vez que se ecercaba a un poste, alzaba la patica,

Pero, en Limon la crisis sigue y esto que fue la unica provincia en donde el picadismo se impuso. Alli los especuladores hacen de las suyas y la chonetera es algo pavoroso. Mas de un vecino que tenia un diente de oro, se lo saco con un punzon para irlo/a empenar.

La provincia se encuentra abando dado jarabe de pico con el chiste de fundo del sexo bello y debil.

En la ciudad de Limón, a causa que los van a ayudar, pero, nada en

Los diputados por esa zona ya ni se acuerdan de su provincia. Don Pa endulzar el café con un confite o con co Fonseca no va a ese lugar pero ni una melcocha, y en las pulperias no por equivocación: teme que los vecinos se lo coman con todo y tiran-

> Al paso que van las cosas, muy pronto en el puerto habra que poner un rótulo diciendo: aqui fue Limón,



FEMENINA

Lady Montague, la conocida dama britanica cuyas excentridades han brin dado un tema inagotable a las conversaciones en Londres, solia decir: Lo único que me consuela de ser una mujer es el hecho de que no tengo que casarme con una de ellas".

Dificilmente podra expresarse en

ste documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

¡FLASCH!

¡REFLASCH!!

Alí Babá y los Cuarenta Ladrones La Junta del Hambre están operando con gran éxito en Costa Rica

De acuerdo con la civilización, ya no asaltan caravanas en los caminos, sino que trabajan detrás de los mostradores de los establecimientos comerciales

Ali Baba era un jovencito poco quedo desmayada. Y otro dia como l marada le dió un batazo en el mero si fue niño o niña. tillos de la jornada política que pa- gantes y muy echados para atras. so, iban a madrugar en estos días Alí Baba creyó que se trataba de

mas pobre que una rata honesea.

de se aseguraba que en el pais habia das las puertas. una completa escasez de productos de rajes de ciertos ministros y diputados, se lleno de optimismo.

-Si les autores de semejantes la abran todas las puertas. tas, se dijo para si, son personajes bero, merezco que me hagan por lo fue reconociendo uno a uno: menos rey o emperador.

ya que en casi todos los hoteles situa nos viaja al exterior. dos en los alrededores del mercado, no se puede dormir. Alli los alepates hacen fiesta con los huespedes. Bas do en la oscuridad y la pobre madre alguno toda vez que no existe.

afortunado en la vida. Muy tempra- los alepares se habían comido cier- nos. En un año se ha hecho millonano quedo húerfano pues a su señor tos zonas de la criaturita, nadie su- rio. padre, un Califa muy querido, un ca po que era. Solo los alepares saben

coco en las últimas elecciones. Y el Pues bien, Ali Baba estaba medio mos periódicos hacen campaña a fa- por año, Califa murio a consecuencia del ba- dormido, en un potrero, cuando vio tazo sin haber renido el gusto de en que llegaban en lujosos automóviles la carne. terarse de que sus compañeros, cau- cuarenta individuos, Todos muy cle-

para enviarle una carinosisima felici- un Congreso o de algo por el estilo. tación a don Teodoro Picado por un Nunca se imaginó que los ladrones discurso que se jaló una noche de tuvieran tan poca vergüenza como pa sus pobres clientes. ra vestir como gentes decentes.

tuvo frente a una roca. Sacó una bi- jefe de ellos, Ali Baba leyo los periodicos en don lletera y, en el acto se le abrieron to

Ali Babá observó que en orros tiem feda clase. Y se puso triste, muy tris pos había que conocer una frase cate. Pero como también leyó los repor balística, ¡"Sésamo, ábrete!", para salir del apuro, pero que en los actuales basta tener plata para que se

El honrado muchachito se metió en mi país, yo que soy casi analfa- en la cueva con los ladrones. Al!i los

-Este de un honorable impor-Ali se dirigió a las afueras de la tador, jefe de una familia muy dis ciudad con el fin de echar un suenito ringuida y personaje que rodos los a-

> -Ese es un allegado al nobierno. un conocido contratista.

-Aquél es dueño de una farmacia ta decir que en uno de ellos nació una en donde de la noche a la mañana noche un niño o una niña. Nadie pu- han elevado los precios al ciento por do saber que fue pues vino al mun- ciento y sin preocuparse por control

vor de la elevación de los precios de

llero de la blanca armadura, mientras cinco centimos cada una, que en su establecimiento sangra a

Muerto el Califa, Alí Babá quedo El capitan de la cuadrilla se de- dos y muy pronto fue nombrado el re-

Pero Ali Baba, que es muy inteli gente, no quiere que sus muchachos e lancen a los campos a asaltar gen tes Considera que con esto exponen el pellejo y que es mejor robar detras de un mostrador, dentro de una oficina y siempre dando la idea de persona puritana, intachable,

Bien, muy bien por el querido Ali quero, socio del Unión miembro de revarias juntas, hombre de reportajes y de discursos, nada raro tendrá que I do y lo demás son cuentos!

¡RECONTRAFLASCH!!! Dentre de pocos días va a ser nombrada De acuerdo con la experiencia, ca pata internacional y nacionalmente,

da vez que se nombra una junta de En primer termino tuvo el acierto de abastos o de defensa, desaparecen los publicar, a grandes títulos, que todos abastos y la defensa. En consecuen- esos productos estaban materialmente cia, nada más acertado que nombrar agotados en plaza, de modo que los una junta de la crisis para que està indefensos y queridos especuladores fue se esfumara.

nen derecho a establecer un sindicato tos tendran el chance de elevar sus con el fin de que proteja sus sagra -El otro es un ganadero que se dos intereses. No hay derecho a que ha enriquecido gracias a que los mis apenas se ganen un millón de colones

La Junta de Defensa Económica ha ten'do un brillante triunfo después -A este lo conocia de nombre de arduas labores. Logro publicar por cuanto con frecuencia publica re un aviso diciendo que las navajillas pretajes presentandose como el caba de afeitar debian venderse a treinti- precios.

:Congratulaciones!

HONORABLE EX-AGENTE

JUAN VARGAS

Buenos Aires. ¿Qué hubo de aquello?

Baba. Cuando robe bastanje v sea fin lancen su candidatura para Presiden

Ali Baba tiene el porvenir asegura

HOMBRES Y MUSQUITOS

cas oportunidanes removia a los fun tomaba una de estas medidas-. Por cionarios de su imperio. Y cuando se que los mosquitos, una vez saciados, veia obligado a ello lo hacia muy a pican menos. pesar suyo-

Tiberio emperador romano, en po[-Lo siento -solia decir cuando fue la replica

ren notificados con tiempo para es-Por orra parte los especuladores tie conder sus reservas. Así los pobreci ganancias al dos mil por ciento. Y en segundo termino los señores de la Junia, quienes se manejan a base de una enorme publicidad, le dieron la voz de alarma a los representantes de los exportadores extranjeros, Estos de hecho, ante la realidad que os azota, hacen blen en elevar sus

Pero bien como la experiencia en Costa Rica es que nombrando una En lo referente al azucar, al prroz junta de abastos, se acaban los abas Y así, Ali Babá los conoció a to y a los frijoles, dió una metida de tos, nada mejor que nombrar una junta de juntas para que se acaben todas estas nodrizas nacionales

CONFORMIDAD

Una maestra de escuela, de imaginación viva y prurito inquisitivo, viajaba como tufista en un bus por la fabulcea Meca del cine, y el guia iba anunciando en alta voz los lugares célebres de Hollywood y la re sidencia de las estrellas.

-A la izquierda se ve la mansion de Crosby, estilo romántico

-¿De Bing Crosby? -indagó la

-No, senora, de Rob Crosby --

Mas adelante, el guia dijo: -A la derecha vemos la propiedad de Barrymore

-- John? -- indago la pedagoga. -No Lionel -rectificó el hombre megafono Y en seguida señalo ha-

-Esa es la iglesia del Cristo.

cia una cupula,

La maestra permaneció muda. En ronces, un soluado, que viajava en el asiento de al lado, le toco en el hombro y le urgió:

-- Valmos animese, señora .. No va a fellar siempre.

YA LA CONOCIA

La reina Victoria paseaba una tar de por el parque de Windsor y se en contró con una criatura hija de su cochero. Con serpresa, observo que la niña no la saludaba. Acercose entonces a ella y le dijo:

-Dime querida ; no sabes quien soy yo?

-Si, lo se bien -respondió la niña. — Usted es la señora que va to dos los días a pasear en el coche de mi papa.

FRIALDAD

-¿Recibiste la contestación de lu declaración de amor a Juanita?-pre gun/o al amigo enamorado.

-Si -replicó éste, descorazona. do-; fue una carta tan fria, que pa ra leerla tuve que ponerme el sobre

La Municipalidad de San José

por este medio tiene la satisfacción de

Invitar al Público a la Ceremonia del Bautizo de la

Avenida Pho. Florencio del Castillo

(Avenida 13, entre calles 10 y 22 - Barrio México)

Que se Verificará el Domingo 19 de Noviembre a las 10 horas

El desfile de Colegios y Escuelas se iniciará a las 9.30 horas en la esquina noreste de la Ploza Carrillo

La tribuna oficial estará instalada en la esquina sureste de la Plaza de Deportes del Barrio México

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juve

Matrimonio Elegante



Ayer se verificó la boda del joven | fue representado por Errol Flin. don Fernando Lines con la bella senorita Cosita Amique, de la colonia Italiana residente en Escados Unidos.

La boda se celebro por poder. En 10s Estados Unidos el joven Lines Pronte llegara al pais la virtuosa

senorita en unión de su hijito Fernandito Amique, Amique,

Carinosamente la saludamos.

ciaba en el arte que le daria fama, emisión de los sonidos? conoció en París, en una reunión, al célebre y distraido profesor Delbossé.

Cuando Adelina Patei recién se ini | frescos aclaran la voz y favorecen la

-Indudablemente - respondió -¿Es cierto, profesor - le pre- Ahi tiene usted las gallinas, que, en chismes de vecindad. guntó Adelina -, que los huevos cuanto ponen, salen cacareando!



GRUPO DE FAMILIA

ENSALADA

Aquel profesor de gramática negó a comer una sopa de fideo de letras, porque faltaba una "z"

Aquella señorita era tan flaca, que una vez le preguntaron que si es.

Habia un hombre que tena la voz ran áspera que al hablar por teléfono, pelaba los alambres.

En el barrio decian que aquel jorobado era un hombre muy dere-

Aquella mujer era tan pequeñita, tan bajita, que una vez, al llegar a una casa, le preguntaron si había en trado toda

REFLEXIONES

Para ir de un lado a otro lado se invento lo que se llama movimiento que es un procedimiento para no estarse quieto y para sacudir las medicinas.

Hay our movimiento que se llama "baile". Pero éste es otro baile, por que hay que ponerle música,

También se conoce lo que se dice 'movimiento continuo", parque con nnua hasta que termina.

El movimiento continuo se desarrolla preferentemente en la cabeza de algunos locos y en la lengua de muchas mujeres.

Lo que se dice "movimiento huelguista" es un cuento, pues es la negación del movimiento.

Para pasar de un lado al otro sirven: el tren la carreta, la bicicleta, el automóvil, la imaginación y los

A esta de andar en chismes de ve cindad es lo que a los clásicos flaman movimiento de opinion.

El de opinion es un movimiento que aspira a estar en todos lados. cuando en realidad no está seguro en ninguno.

COSAS CURIOSAS

Ingles: Si un hombre pierde un ochavo v su mujer, sentirá quedarse sin el ochava

Aleman: solo los hay dos mujeres buenas una que no ha nacido aún y otra que no se sabe dónde está.

Escocés: Lo mejor después de no tener mujer, es tener una buena, mu

Indio: Un hombre no es obedecido por su mujer ni es considerado como marido, como no ande el latigo en el hogar.

Arabe: Palabras son femeninas; he chos, masculinos,

Seguramente no pensaba de esta ted quién quisiera ser?" Escribió detiene y le dice: sin vacilar: 'El segundo marido de mi mujer"

Graves irregularidades en el Departamento de

mos sufriendo continuas molestias con cionario a fin de que procediera con el despacho de periódicos por medio su energia carateristica. Y su respues del servicio del Correo Nacional.

nos merece don Emilio Acosta, secre- tar la información correspondiente. tario de esa dependencia y quien siem

Nuestros agentes se quejan conti- ver nuamente. Nosotros depositamos el periòdico deja un dia de llegar a 0- control. rotina el otro a Naranjo, y así sucesivamente. Y en Orolina y en Naran jo tenemos dos agentes honorabilist-

El viernes pasado nos empeñamos en hacer un control, pero el lunes co menzamos a recibir telegramas de pro testa Nuestros agentes en Puntarenas, don Francisco Luis Enriquez, en Villa Quesada, don Manuel Solis, en Alajuela don Bolivar Vargas, tres excelentes amigos de honorabilidad intachable, nos informaron el lunes de los jadelancos! -afirma como si que se habian extraviado paquetes conteniendo La Semana Cómica.

Ya en esta situación nos vimos ode Gobernación. Atentamente le expulte quinientas pesetas!

Durante los últimos tiempos veni- simos lo ocurrido al caballeroso funta no se hizo tardar. En el acto nos Por la consideración especial que respondió que había ordenado levan-

Nosotros no tenemos ningún prejus pre nos ha atendido muy gentilmen cio contra nadie, aunque de seguir la te, nos habiamos abstenido de hacer cosas a como van, se puede convertir una denuncia formal, pero, ya las co en realidad el chiste de que quien Sas están pasando de castaño a oscu- quiera perder un gato, que lo mande for correo. Nunca más lo vuelve a

Ahora bien, don Emilio Acosta y viernes, por la noche, los periódicos don Alvaro Masis, dos magnificas que van para los distintos pueblos de ciementos del correo nacional, nos a República, pero no se pasa sema- han ofrecido toda su valiosa colabora na que no recibamos alguna queja. El ción a fin de establecer un cuidadoso

Dios los oiga!

NO TANTOS **ADELANTOS**

Muñoz Seca se encuentra en la cale con un empresario. Caminan juntos un buen trecho y el empresario habla del progreso.

-; Pue, si! ¡Estamos en el siglo hubiera hecho un gran descubrimien to-. ¿No lo cree usted? . .

-Hombre ... -responde Muñoz bligado, a dirigirnos al Licenciado don Seca-, no se, que decirte ... ¡Vo Fernando Soto Harrison, Secretario no puedo encontrar quien me adelan



Jugandito ...

En horas de la madrugada, un vi dar vuelras y mas vueltas a la manza suerte el individuo que al preguntir gilante ha venido siguiendo a un bo na, y en la madrugada? Vames a ver sele en una encuesta: "De no ser us- rracho durante largo rato. Al fin le qué excusa tiene

-No tengo ninguna excusa -res -Lo e coy siguiendo desde hace ponde el borracho-. Si tuviera ana,

más de una hora, ¿Como se le ocurre ya habria ido a casa de mi mujer

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

XVIII, leia a monsieur de Talleyrand | tados lef, del gobierno provisional, la carta constitucional.

-Sire, observo una jaguna - di. rias, jo el estadisea al monarca,

-El tracamiento remunerativo de que eso costará muy caro.

Hallandose en Saine-Ouen. Luis | 10s miembros de la Camara de Dipu-

-Entiendo que sus funciones deben ser gratuitas, perfectamente honora-

-Honorarias Sire honorarias -respondió Talleyrand-. Me temo

La Junta de Defenso ... (Viene de la Pag. PRIMERA)

todo reseco y encorvado,

res de morderle un musio hay que un se les vuelve cero, tarse penicilina en los dienes,

ro tenemos Junta de Defensa con mu nos! ches señores que devengan sabrosas dietas y con todo un enorme tren de empleados -

En Costa Rica la vida se hace ca da vez más dificil. No existe en el completamente cambiado de ayer a mundo un pais que tenga un standar hoy! de vida más elevado. Podemos asegurar que ya es negocio importar nada Francisco. menos que de Panamá...!

En estos tiempos un hombre que ideal para las niñas casadas.

La nota de lujo de las gentes bien, ya no es exhibir brillantes, sino hue vos. Es el colmo de los colmos que pidan un colon por dos huevos de ga Ilina deshonesta y de patio desasea-

Pero a la par de la comedera, hay que ver los precios que existen en las tiendas, en los almacenes, en las ferrețerias, en las boticas y hasta en las funerarias.

En Costa Rica las gentes ni pueden vivir ni se pueden morir. Un cajón de pino cuesta doscientos colones y los curas han subido la tarifa por gerjiarle una salve a una alma en

Sin broma de ninguna especie, la situación porque atraviesa el país es algo pavorosa. Los directores del con trof de la especulación están cabecean do y los comerciantes han confundido su profesión. Son muchos los que creen que es lo mismo vender que ro

El gobierno no se quiere dar cuen ta de que por falta de energía, le estan minando el terrene. Amor con hambre no dura. Pueden preguntarselo a don Rodrigo Sancho quien te nia un romance por la colle de la Cons tructora. No le dió de comer al pilon, y, jadios mis flores!

Los diputados sólo hablan de reelec cienes o de elecciones. Los glostoritas se reunen para ver si se lanzan a la politica, pero no para eshozar un proyecro. Los camaradas forman sin dicatos hasta de suegras, pero ningu na siembra un chayore. El ministro de Trabajo da reportajes hablando hasta de astronomia. El Secretario de Agricultura se dedico aj turismo. Y, total que el pais vive en un desbarajuste pavoroso. Ya es hora de que manden a paseo a todas las juntas habidas y por haber. Con un solo haria diez veces mas

Don Teodoro nos ofreció hechos y no palabra, en el asunto de la crisis. pero pasan los dias y no vemos ni he chos ni palabras. V la situación ni se puede ni se debe prolongar.

Una gallina; ¡diez colones!! Y es- Las familias están desesperadas to una gallina "culeca", medio tisica, por los abusos del casero, del pulpe con bubas y pepilla. Bueno, que an- ro, del carnicero, y porque la plata

En fin, que hace algun tiempo vi-V así por el estilo son los precios viamos en Jauja y hoy hemos caido del Mercado de San José. Ah!, pe- en Babia, Y sin derecho y quejar

DRAMA RELAMPAGO

ELLA .- Pero, Enrique! ¡Estás

EL.-Lo eten querida. Yo soy

tenga aliento a cebolla, resulta el Raptada una candidata doncella



hombre con amplias facultades, se cantadora señorita Pura Deshonestich | Cuantos lo siento! quien ayer tarde se fugó del hogar paterno en compañía de don Julio de

se sabra si hay hoda o no.

ANECDOTA DE UN "GLOSTORA"

Un frances, un -aleman, un inglés un polaco y un glos. torilla fueron at Africa para citudiar la vida de los elefantes.

El francés permaneció en Africa tres semanas, regresố a Paris y publicó un bri llante artículo titulado: "El elejante y sus amores".

El alemán se quedo por es pacio de tres meses, al cabo de los cuales regresó y publicó un largo estudio: "El ele fante desde el punto de vista fisiológico, económico y so cial".

El inglés est vo un año en Africa y luego publica un volumen erizado de cifras sobre el comercio del marfil.

El polaco se quedó un mes en Africa y escribió un fol'eto titulado: "El elefante 3 la cuestión polaca"

Y el "glostora" que apenas estuvo veinticince horas, publica un violento articulo ti tulado:

"El elejante y el Centro de Estudios para Problemas Nacionales."

LO MAS DIFICIL

En una calle de transito ligero un peatón es atropellado por un auto. -; No es capaz de tocar la boci na! — grita el peatón.

Si —le grita el peatón, Eso sit De lo que no soy capaz es de manejar el auto!...

TIPO DINAMICO

Un hombre tranquilo, pacifico, so segado, vivió durante 30 años en una misma casa. Al dabo de ese tiempo. Damó al propietario y le dijo:

-Tengo que comunicarle que me mudo a la casa de enfrente.

- Por que?.. - preguntó con ex traneza el propietatio-. Hace trein la anos que vive aqui y ahora le da por mudarse ... INo comprendo!.. Tiene algun motivo contra mit ...

-Absolutamente, senor... Lo que pasa es que soy un hombre inquieto, amo la aventura y no puedo estar mu cho liempo en un mismo lugar...

AMARRETES

Una sendra, que hacia mucho tiem po había pasado los cuarenta años, dijo al escritor Henry Duvernois:

- Sube amigo mio que la gente me da apenas veinticinco años?

Duvernois, muy serio, respondtó: - Ah., ¡La gente nunca es generosal...

DOBLE DESGRACIA

Entre amigas. Dice una de ella: -¿De manera que a tu marido le Publicamos la fotografia de la en- han amputado una pierna? ¡Pobre!

Y conresta la otra:

-Si, fué una verdadera desgracia. Figurate que se había comprado un Una vez que regresen a la capital par de zaparos nuevos hace cinco

DEMASIADO TRABAJO

y le pide dos pesos, ,

-Lo siengo mucho, pero no puedo temprano.

Un famoso pechador va a visitar dartelos - le conresta al amigo a un amigo a las once de la mañana Han venido seis antes que tú a pedir m, dinero. Debias haber venido más

abores de la Junta de



Hay que buscar en este cuadro la Defensa mientras se discuria el proamiga de la niña. El dibujo lo hizo blema de la crisis,

Se trata de una figura perdida, une de los miembros de la Junta de

TRABAJO

-¿No time trabajo, buen hombre?

-dijo la dueña de casa al vagabundo que llamara a Mu puerca-. Llega a tiempo Tengo un montón de leña que cortar y necesitaba un hombre para hacerlo

-Bien señora -replicó el atorran te -, déme la dirección que yo le iré a buscar...

CHISTE DE MARIN CAÑAS

El esoritor don José Marin Cañas sufre de frecuentes do lores de cabeza, y como se queja ante un amigo, este le

- Por que no vas a ver a mi medico? Es un hombre estudioso, ¡Figurate, sabe do ce lenguas!

-Si - responde el escritor -, Pero lo que yo quie ro es ser curado y no ser traducido!...

EL MAS PELIGROSO

En una estación de ferrocarril hay un letrero que dice: "Cuidado con el perro". Llega un turista y le dice al

-: Por qué han puesto "Cuidado con el perro" y no "Cuidado con el tren"? ...

El jefe respondió:

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

PARA ACOSTUMBRARSE

Ramon y Cajal, siendo ya muy vie jo manifestó, vivos deseos de subir en globo, Alguien que lo oyo le di-

-Pero ... ¿va usted a subir en globo a su edad?

-Si, señor -conrestó el sabio-. Quiero irme acostumbrando a dejar



TEQUIOSA1

La Caja Costarricense de Seguro Social

AVISA:

- 1º-Que a partir del 1o. de Diciembre de 1944 se implantarán los seguros de enfermedad y maternidad en la CIUDAD DE LI-
- MON, para obreros y empleados, públicos o particulares, que sean menores de 65 años.
- 2º-Que igualmente dichos seguros cubrirán a todos los trabajadores de la Northern Railway Company.
- 3°-Que antes del 8 de Diciembre de 1944, los patronos de la ciudad de Limón deben inscribirse en la Sucursal usando las fórmulas preparadas por la Caja.

A los Patronos de la Ciudad de LIMON A los Patronos de Turrialba y Jiménez

- 1°-Que a partir del 1o. de Diciembre de 1944 se implantarán los seguros de enfermedad y maternidad en Turrialba y Jiménez para obreros, (empleados y TRABAJADORES AGRICOLAS, públicos o particulares, que sean menores de 65 años. Están excluídos del Seguro los trabajadores que SOLO temporalmente se emplean para la recolección de café.
- 2°-Que inicialmente se implantarán dichos seguros sólo en el Distrito 1o. (Central de Turrialba y en el Distrito 1o. de Jiménez (Juan Viñas) y para todos los trabajadores de la Northern Railway Company.
- 3"-Que antes del 8 de Diciembre de 1944, los patronos de esos lugares deben inscribirse en la Sucursal establecida en la ciudad de Turrialba, usando las fórmulas preparadas por la Caja.

AL REALIZAR LA INSCRIPCION LA SUCURSAL DARA A LOS PATRONOS TODA LA PAPELERIA Y EXPLI-CARA TODO EL MANEJO DE ELLA DANDO TODAS LAS INSTRUCCIONES NECESARIAS. LA FALTA DE INS-CRIPCION OPORTUNA DE LOS NEGOCIOS O EMPRESAS SERA SANCIONADA DE ACUERDO CON EL ART. 44 DE LA LEY CONSTITUTIVA DE LA CAJA.

Las cuotas establecidas son las siguientes:

EL ASEGURADO: EL 2½% DE SU SALARIO O SUELDO

EL PATRONO: EL 2½ DEL SALARIO DE CADA UNO DE SUS TRABAJADORES ASEGURADOS

La Caja entregará a los patronos una TABLA para efectu ar las deducciones de sus trabajadores, que deberán realizarse a partir del 1º de Diciembre en los respectivos períodos de pago. Los patrones deberán firmar a sus trabajadores las solicitudes de libreta de Seguro Social.

Los trabajadores que ganan más de ¢ 400.00 al mes pag arán sus cotizaciones únicamente sobre ¢ 400.00 y recibirán las prestaciones tomando como base esa misma suma. La contribución de los patronos se regulará según las mismas bases.

La Caja no responde de los ACCIDENTES DE TRABAJO protegidos por el Banco Nacional de Sgeuros.

EN EL EDIFICIO DE LA UNIDAD SANITARIA

LA SUCURSAL DE TURRIALBA SERA ESTABLECIDA EN EL HOSPITAL DE LA CIUDAD

El famoso proyecto de la Secretaria de Educación resultó el parto de los montes

Hace varios meses los allegados a la Secretaría de Educación venían edad anunciando que don Hernán Zamora tenia en estudio algo nunca visto, algo sencillamente emocionante desguabilante y desconejante

se encerraba largas horas en su oficina, que a nadie le hab'aba y que apenas si se comía ocho tamales, dos peroles de sopita caliente treinta bien-me-sabes, una olla de angú de guineo, sesenta tortillas de queso y una barea de mazamorra, nos alar

Pasaban los días y Nancillo se ponía cada vez más flaquiro. Se afeitaba cada mes, se pelaba cada año y en su abstracción no se bañaba, limitándose a limpiar su marmóreo y bien torneado cuerpo con aguita ti-

Intrigados por aquel misterio in terrogamos a varias personas. Palín Monge nos dijo que quizás el gigantesco esfuerzo de Nan se debía a que estaba hadiendo algún soneto. No faltó quien nos dijera que posiblemente el pensador estaba redactando los planes de la post-guerra o algo por el estilo. Y por fin un día el hombre anunció que "ya". En el acto su oficina fue invadida por periodistas y fotógrafos. Todos le pedian que hablara y él sonteía, sonreía. Todos estaban pendientes de sus labios de fresa hechos para recitar versos, para gorjear tangos o para arengar tropas. Y el hombre habló.

-Mi proyecto dijo-consiste en establecer el sexto año en los colegios de segunda enseñanza...

Bueno casi le pegan.

En el acto sonaron todos los timbres de los teléfonos de los ministerios. Sinmigo se cayó de la poltrona; don Julio, que en ese momento le iba a dar un martillazo a un coquito de pejibaye, se majó un dedo; a Mi guelito Brenes se le olvidó el tema que tenía para dar el ceportaje número tres mil ochocientos cuarenta y dos; y el coronel Gallegos casi ordena un contra-asalto creyendo que va había esta lado una revolución.

Y Nan como si fuera poco, todavía da reportajes recomendando del Sur protesto por la excesiva cuan el sexto año. Dice que seis años son tía de los impuestos, un oficial inglés pocos para que un alumno se meta le dijo: en el coco rodas las materias que medio les enseñan en los colegios, para que el gobierno como un pa-Y en esto tiene razón. En este país dre, te proteja de los enemigos, te a los muchachos les dan lecciones de cuide cuando estás enfermo, te alicosmografia; fisich; quimica; astro- mente cuando tengas hambre te dé tetricia; psicatría; vagabundería; chis ta dinero. mografía y majadería. Y en esta forma, claro está no es posible que cio y replicó después: do como base un buen estudiante: | buen pedazo de carne fresca..."

El mucha ho tiene siete años de

En la escuela primaria permanece seis años por lo menos, pero si le da sarampión, escarlatina viruelas, pierna de leche, tétano almorranas o Cuando nos dijeron que don Nan flores blancas, el período se extiende a siete años,

> De modo que cuando el lángaro sa le de la escuela ya tienen catorce anos de edad. De alli que más de uno de ellos, a esa edad, caracolé a la directora y mire golosamente a su maestrita.

El muchacho va al colegio. Seis años más y de química o de cosmografia no sabe una papa. En dambio sabe fumar gardelear y zamuelear. Ha oído hablar de muchas cosas, pero no sabe de ninguna,

Y si repite el año, dada la confusión de materias que le meten en la jupa, resulta que se titula bachiller a la edad de veintiún años...

Mientras tanto el pobre padre lo único que sabe es que en su casa tiene un glostora que de todo opina y no sabe nada

De veintiún años va a la Universidad ... Bueno, ni sigamos,

Pero don Nan da un gran argumento. La educación hay que impartirla con calma. También tiene razón. El hace treinta o cuarenta años la está impartiendo, pero una cosa es impartirla y otra cosa es re-

Total que el proyecto, el sabio proyecto del ministro, resultó el par to de los montes. Bueno, con todo y que en el Congreso hay tanto diputado tonto de nacimiento no encontró ambiente la famosa ley.

Y total que el poeta del gobierno tendrá que fepetir las estrofas de Espronceda:

Y encontré mi ilusión desvanecida y eterno e insaciable mi deseo: palpé la realidad y odié la vida; sólo en la paz de los sepulcros creo

CUENTO JUDIO

Cuando un viejo nativo del Africa

-Estos impuestos son necesarios logía; mitología; álgebra; ma espín; una educación y procure tu mejorasonambulismo; prestidigitación; obs- miento. Pero para todo eso hace fal

El nativo quedó un rato en silen-

un muchacho se convierta en una uni Ya entiendo... Es como si yo tu versidad andante. Preferible sería viera un perro, y el perro tuviera ham que les dieran pero bien dadas cua- bre y viniera a que lo lo alimentatro asignaturas y cuatro nalgadas y ra ... Y entonces yo le dijera: "Mi san se acabó. Pero oso de que un buen perro fiel: veo que estás ham alumno tenga que soplarse un año briento... No sabes cómo lo sienmás, es algo imperdonable. Más to. Voy a darte un trozo de carbien debian limitar el período de es ne. Y entonces yo me apodero de un tudios y sobre rodo tender a las es cuchillo, corto el rabo de mi perro, se pecializaciones. De lo contrario, te- lo doy, y le digo: "Ahí tienes mi nemos la siguiente estadística toman buen perro fiel, alimentate con este.

PSICOLOGIA

Un Joven amigo del comediógrafo François de Croisset estaba en visperas de casarse. De Croisser, como regalo de bodas, le dió el siguiente con

-Ignoro si tu futura esposa es be lla o fea, pues no tengo el placer de conocería. Pero presta atención a mis palabras; Si es hermosa, no debes de cirselo, pues ella ya lo sabe antes que tú. Dile, más bien: "¡Oh, qué inteligenta eres, querida!" Y ella lo creerá, pues espera que se lo digas. Si fuere fea, debes decirle a cada momenta: "¡Oh, qué hermosa eres !..." Y ella pensará: "Me he casado con un hombre que tiene alma de artis-

SOLAMENTE INTRIGANTE

Un individuo tropezó un día en la calle con Royer-Collard, filósofo y político francés. y lo detuvo para pedirle una explicación:

-¿Es verdad -le dijo que habeis dicho de mi: "Es un austero in trigante"?

Royer-Collard contestó:

-;Oh, no!. ¡Yo no he dicho "aus

ESPECTA

Emocionante estreno. Película de domingo:

LOS HIJOS DE HITLER. (Por Carias y por Tacho Somoza.,

Soberbio especiaculo. Noche de arte!

CUESTA ARRIBA.

TEATRO AMERICA

(Por don Teodoro Picado.)

Función de gala! Taquillazo!

MURALLAS DE PASION (Por el Projesor Carlos Monge.)

VARIEDADES

Estreno musical.

SONAR NO CUESTA NADA. (Por Quincho Peralta.)

TEATRO MODERNO

A petición, Por última vez,

FABULAS. (Por don Julio Acosta.)

En colores. Revisadas por la censura

EL NIÑO DE LAS MONJAS. Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Ribination d

Domingo de verano



Petrita de Aguiar, esposa de don Paco Aguiar, en momentos en que saludaba a su fiel y amado conylgue.

En la estación del ferrocarril, una rista Courteline. jovencita aguarda la llegada del tren. Pero, llegara, por fin? señor de edad que se halfa sentado line -. ¿Por qué tanta prisa?. en el mismo banco y le pregunta si ¡Usted es muy joven todavia! sabe con cuánto retraso llegará el

- Un retraso enorme! - responde el señor de edad, que es el humo-

NO LO HABRA

PREVISTO

Una mujer que corre despa-

vorida. Un auto que se estre

Ila contra una pared y la de

un hombre que, fatigosamen-

te, sale de entre los escom-

pregunta con vos amenazado-

bros.

Ta.

do1 ...

Acude un vigilante y ve a

— Tiene licencia? — le

-Está bien. Tendrá que

acompañarme a la comisaria.

iLe enseñaré a andar por la

calle sin la licencia del tran-

Movarlo! - responde el hom

bre -. IVo soy el atropella-

- No sabia que tenia que

Ruido de frenos. Gritos.

Hace ya una hora que espera y esta | - ¡Sí, si quédese usted tranquiimpaciente y nerviosa. Se dirige a un la! - dice bondadosamente Courte-

CONOCIA EL AGUA

Un amigo encontró una noche a Charles de Soussens en un despacho de bebida y le dijo;

- Por qué bebes tanto vino? ¡Be be agua, si tienes sed!

-¿Agua? ¿Y qué es eso?

- Nunca la has probado? No sabes lo que es agua?

-; Ah, si!... - exclamó Coussens

-. ¡Va me acuerdo! ¡Es eso que po nen debajo de los puentes! ...

LA PENITENCIA

En un salon donde hay muchos in vitados, la dueña de casa se mira al espejo y, dirigiéndose a uno de sus amigos, le pregunta:

-¿Qué opina? ¿Cree usted que cometo un pecado al contemplarme en el espajo?

-10h, no, de ninguna manera!... -le responde el amigo -. ¡A su edad no es un pecado! ¡Es una expia cion!...